

FÚTBOL

PRIMERA PREFERENTE GRUPO I



Samu fue una pesadilla para la defensa ciudadrealeña. /VÍCTOR MARQUÉS

Espectacular remontada del Cuenca en un duelo lleno de polémica

Los morados levantaron un 1-3 al descanso durante una segunda parte increíble

CUENCA	BOLAÑEGO
4	3

CD CUENCA: Paco, Alex, Peñu (Borja, minuto 80), Mateo (Julio, minuto 75), Periko, David, Samu, Valero (Lucas, en el descanso), Alex Francisco, Gil, Pitu.

BOLAÑEGO: Alberola, Espinosa (Juanma, minuto 15), Chocano, Valentín, Raúl Maroto, Peco, Francisco Cortés, Camacho, Aranda (Fidel, minuto 75), Capelo (Jiménez, minuto 80) y Ramón.

ÁRBITRO

Soler Oti, asistido en las bandas por Sánchez Picazo y Amer Rovira. Tarjetas amarillas para los locales David, Samu y Lucas, y para los visitantes Alberola, Maroto, Cortés, Camacho, Aranda, Capelo y Juanma. Expulsó con roja directa a Ramón, al entrenador y al delegado del Bolañego.

GOLES

0-1 (minuto 13), Espinosa.
1-1 (minuto 20), David, de penalti.
1-2 (minuto 27), Aranda.
1-3 (minuto 35), Ramón.
2-3 (minuto 58), Samu.
3-3 (minuto 85), Alex Francisco.
4-3 (minuto 87), Samu.

INCIDENCIAS

Encuentro de la decimoquinta jornada del grupo I de la Primera Preferente, disputado en el campo de La Beneficencia de Cuenca ante 300 espectadores. Al final del partido tuvo que personarse la policía a petición del árbitro arbitral, que se sintió amenazado ante las protestas enérgicas de los jugadores del Bolañego.

GUSTAVO DE LA TORRE / CUENCA

La Beneficencia vivió ayer el mejor partido en lo que va de temporada. Tuvo de todo: goles, remontada, polémica y un vencedor como el CD Cuenca que levantó un marcador adverso en una segunda parte en la que fue muy superior al Bolañego.

La lástima fue que en los últimos minutos las continuas pro-

testas del banquillo y jugadores visitantes hacia el colegiado provocaron la presencia de la policía, que tuvo que acudir para poner paz.

BALÓN PARADO. Los primeros diez minutos fueron para el Cuenca, que se acercó al área rival en dos saques de esquina y un lanzamiento de Pitu desde la frontal. El Bolañego marcó en cuanto tuvo una oportunidad y fue en una acción de estrategia, una falta desde la derecha bien rematada por Espinosa.

El Cuenca empató en el minuto 20 por medio de David, tras un penalti muy protestado por los ciudadrealeños. Pero la alegría duró poco, ya que el Bolañego volvió a aprovechar una falta lateral para que Aranda subiera el segundo al marcador.

Los visitantes creaban pánico en cada jugada de estrategia y así llegó el 1-3. En vez de colgar al área tocaron a la izquierda para que Chocano pusiera un peligroso centro y rematara Ramón en el segundo palo.

CLARAS OPORTUNIDADES. En los últimos minutos de la primera mitad el Cuenca mereció marcar pero no tuvo el acierto necesario. Samu pudo acortar distancias al aprovecharse de una cantada de la defensa, pero su vaselina se fue ligeramente desviada. Después, Alex Francisco cabeceó con mucha autoridad un saque de falta pero el cuero se marchó por muy poco, el mismo destino que tuvo un libre directo de Gil.



Los jugadores del Bolañego protestaron mucho la labor arbitral. /VÍCTOR MARQUÉS

Con ese 1-3 llegó el descanso y en la reanudación Ricardo Bellón 'Richard' aportó más poder ofensivo con la entrada de Lucas. Precisamente el delantero dispuso de una opción propicia tras una buena combinación de Peñu y Alex Francisco por banda izquierda, aunque tampoco apareció la puntería.

La suerte no estaba del lado del Cuenca, que mandó un balón al larguero en el minuto 56. Alex Francisco estuvo más listo que defensa y portero y se adelantó muy bien para enviar al travesaño. Los morados no paraban de lamentarse y por fin encontraron su merecido premio con el 2-3, anotado por Samu tras un pase genial de Gil.

El partido se ponía emocionante y aún más con la expul-

sión de Ramón por una falta que sólo merecía tarjeta amarilla. En la siguiente jugada compensó con un penalti sobre Samu del que se desentendió.

ACOSO Y REMONTADA. La segunda parte fue un auténtico monólogo del Cuenca, que una y otra vez buscaba la portería contraria. Las ocasiones se sucedían y el empate estaba muy cerca. Éste llegó en el minuto 85, tras una pared de Lucas y Alex Francisco, que superó con sobriedad al portero.

La grada de La Beneficencia vibró de alegría, un sentimiento que se elevó al máximo cuando Samu cazó un balón sin aparente peligro en el área ciudadrealeña y lo colocó en el palo para establecer el definitivo 4-3.

BALONCESTO

Importante victoria del GV en Madrigueras

El conjunto conquense impuso su ley ante el Konga Madrigueras, al que venció a domicilio por un claro 51-68. Los conquenses empezaron muy bien, con un 14-25 en el primer cuarto, y los locales fueron todo el tiempo a remolque, sin poner en aprietos a los de Ángel Codón.

BALONCESTO

Triunfo para el CB Cuenca Femenino (64-39)

Triunfo para el CB Cuenca Femenino frente al Alvergómez en un choque que se pudo complicar a las conquenses porque estaban muy cortas de efectivos, pero al final aguantaron pese a cargarse de faltas personales.

FÚTBOL

Derrota para el Conquense Juvenil (1-2)

Entre lo que perdonó en la primera parte sobre todo y dos goles recibidos a balón parado, el Conquense Juvenil vio cómo se le escapaba un choque ante un rival directo que no demostró ser superior, pero sí más efectivo.

FÚTBOL FEMENINO

El Conquense se deja dos puntos al final (1-1)

Una falta en contra a falta de cinco minutos supuso el empate para una Fundación Albacete B a la que el Conquense tuvo contra las cuerdas durante todo el partido, pero entre el arbitraje y las ocasiones que perdonaron no sentenciaron, pues tan solo tenían a su favor el tanto de Claudia en la primera parte.

VOLEIBOL

Derrotas para los dos conjuntos del Hervás

El equipo masculino rozó la victoria porque estaba con 2-0 y 15-10 en el tercer set, pero perdonó en exceso y le remontaron hasta el 2-3 (25-16, 25-19, 23-25, 18-25 y 12-13). En cuanto a las chicas, fueron apabulladas por Nuestra Señora de la Luz por 0-3 (13-15, 9-25 y 14-25).

BALONMANO

El Tormo Alto BM Cuenca recibe al Alcázar

El Tormo Alto BM Cuenca afronta un choque liguero esta mañana a las doce y media en El Sargal frente al BM Alcázar, actual colista de la clasificación.